

L'ONU dénonce la situation des déplacés en Irak



Nations Unies, 10 juin, (RHC).- Le Bureau de l'ONU pour la Coordination pour les Questions Humanitaires a dénoncé le fait que plus de 100 000 personnes ont quitté leurs foyers en Irak suite aux opérations militaires pour la reprise de la ville de Mossul, occupée par l'État Islamique depuis 2014.

Cet organisme a fait savoir qu'il s'agit de déplacés à l'intérieur de ce pays où une offensive est livrée par le gouvernement avec l'appui de l'aviation de la coalition internationale, depuis le 17 octobre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132232-lonu-denonce-la-situation-des-deplaces-en-irak>



Radio Habana Cuba